

Offre d'emploi

Enseignant.e en Mathématiques

Villa Maria est une école privée d'enseignement secondaire mixte francophone et anglophone qui accueille environ 1900 élèves.

Dans un monde en constante évolution, notre école prône un accompagnement personnalisé, jumelé à un environnement stimulant. Les élèves des deux langues d'enseignement jouissent d'une cohabitation bilingue et harmonieuse. En choisissant d'intégrer la technologie au service de l'enseignement, nous développons pour nos élèves une pédagogie innovante, efficace et humaine.

Notre mission

Nous accompagnons nos élèves dans le développement et la réalisation de leur plein potentiel, afin qu'ils deviennent des citoyens responsables du monde aptes à relever les défis du marché du travail de demain.

L'opportunité

Faites partie d'une équipe qui évolue et collabore dans un environnement bilingue et innovateur où l'humain reste au centre de nos préoccupations et où les efforts de chacun sont mis en commun afin de créer un lieu d'apprentissage de qualité pour notre communauté d'élèves. Faire carrière à Villa Maria, c'est travailler dans une école de renom, qui accorde une grande importance à la diversité, à l'inclusion et à la réalisation de soi.



Le défi vous intéresse?

Envoyez votre candidature à carrieres-careers@villamaria.qc.ca

<https://villamaria.qc.ca/carrieres/>



Votre rôle

À titre d'Enseignant.e en Mathématiques, vos responsabilités seront de :

- être un acteur essentiel dans la réussite des élèves ;
- rendre les apprentissages des élèves significatifs, motivants et authentiques dans le domaine des mathématiques ;
- développer et mettre en pratique des stratégies différentes et innovantes pour partager votre expertise ;
- accompagner les élèves dans leurs apprentissages.

Tâche à 106,67% mathématiques secondaire 1 et 3, langue d'enseignement en français, secteur francophone (entrée en poste août 2025)

Le.la collègue que nous recherchons a :

- un brevet d'enseignement (ou en voie d'obtention) ;
- un baccalauréat en lien avec la matière enseignée ou une maîtrise qualifiante en enseignement (ou en voie d'obtention) ;
- le goût de s'investir auprès des élèves et de ses collègues ;
- l'envie de partager sa passion.
- Maîtrise de la langue française tant à l'écrit qu'à l'oral



POURQUOI NOUS CHOISIR COMME EMPLOYEUR ?

- Régime d'assurances collectives adapté aux besoins des employés
- Programme d'aide aux employés
- Ambiance de travail humaine et chaleureuse
- Possibilité de collaborer avec une équipe multidisciplinaire dans divers comités
- Site extérieur historique et enchanteur
- À proximité d'une station de métro
- Stationnement gratuit
- Programme d'insertion professionnelle

NOS VALEURS



Le respect de soi, des autres et de l'environnement



La confiance et le dépassement de soi



La persévérance et la curiosité intellectuelle



La créativité et l'innovation



Le leadership



Le défi vous intéresse?

Envoyez votre candidature à carrieres-careers@villamaria.qc.ca

<https://villamaria.qc.ca/carrieres/>



VILLA
MARIA

Job Offer

Mathematics Teacher

Villa Maria is a private co-ed school providing secondary education in English and French to more than 1900 students in a unique bilingual environment.

In a constantly changing world, our school advocates personalized support in a stimulating setting. Students of both languages of instruction get to experience a bilingual learning environment. By harnessing technology for the service of education, we inspire our students with a pedagogical approach that's innovative, effective and student-centered.

Our mission

We help our students develop and achieve their full potential, preparing them to be citizens of the world with the ability to meet the challenges of tomorrow's labour market.

Opportunity

Be a part of a team who evolves and collaborates in an innovative bilingual working environment where people are central to our concerns and where everyone's efforts come together to create a quality learning environment for our student community. A career at Villa Maria means working at a renowned college that values diversity, inclusion, and self-fulfillment.



You are interested in the challenge?

Send your application to carrieres-careers@villamaria.qc.ca

<https://villamaria.qc.ca/en/careers/>



Your role

As a Mathematics Teacher, your responsibilities will be:

- To be a key planner in the success of our students;
- To make your students' learning meaningful, motivating and authentic in the field of Mathematics;
- To develop and implement different and innovative strategies to share your expertise;
- To coach your students in their learning.

106.67% Workload, Mathematics, Language of teaching in french, french sector. (Start Date : August 2025)

The colleague we are looking for has:

- A teaching diploma from the Quebec Ministry of Education (or one in the process of being obtained);
- A bachelor's degree related to the subject taught or a master's degree in teaching (or in the process of obtaining one);
- A desire to invest in students and colleagues;
- A desire to share his/her passion.
- Written and spoken French



WHY CHOOSE TO WORK AT VILLA MARIA?

- A group insurance plan adapted to our employees' needs
- An employee assistance program
- Job placement program
- A warm and human working environment
- The possibility of cooperating with our multidisciplinary team on several committees
- A historic and enchanting outdoor environment
- Close to a Metro station
- Free parking

OUR VALUES



Self-respect, respect for others and the environment



Self-confidence and the desire to excel



Determination and intellectual curiosity



Creativity and innovation



Leadership



You are interested in the challenge?

Send your application to carrieres-careers@villamaria.qc.ca

<https://villamaria.qc.ca/en/careers/>



VILLA
MARIA